



Del 20 de agosto al 17 de septiembre, en la sede Guayaquil, se realizó el «VI Torneo de Integración Deportiva ADAUPS 2017», el mismo que tuvo como objetivo fortalecer los lazos de amistad y compañerismo entre los colaboradores de la UPS.

El evento estuvo organizado por la Asociación de Docentes y Administrativos de la UPS (ADAUPS) y la Coordinación Deportiva de la sede y contó con la participación de 12 delegaciones pertenecientes a las diversas carreras y departamentos de la institución.

Durante la inauguración se realizó la elección de la señorita deporte, la elección equipo mejor uniformado y la pancarta mejor elaborada, entregada al equipo The Wonder UPS y Los Irremediables, respectivamente.



«El torneo es un espacio para que los trabajadores salesianos compartan en un ambiente de confraternidad y busquen una forma de salir de la rutina», comenta Víctor Emilio Estrada, coordinador de deporte.

Dentro de las disciplinas disputadas estuvieron: Fútbol (masculino y femenino), básquet (masculino y femenino), tenis de mesa, ajedrez, ecuavóley, natación y juegos tradicionales (cuarenta). «Este año hemos visto una mejor aceptación por la actividad y nos hemos llevado grandes sorpresas», puntualizó Estrada.

Así mismo por segundo año consecutivo el equipo de Mantenimiento fue el campeón de las jornadas. Mientras que, Miguel Quiroz, representante del equipo de sistemas, se le entregó la presea como mejor jugador del torneo.

«Fue una gran experiencia, logramos jugar en equipo y los resultados fueron los planteados al inicio del torneo», expresó María de los Ángeles Andrade, integrante del equipo The Wonder UPS campeón de básquet y fútbol femenino.

Con estas actividades se pretende fomentar la unidad y hermandad entre todos los colaboradores de la UPS.

Ver noticia en www.ups.edu.ec